

# *Nueva iniciativa de solidaridad, De Australia a Cuba con amor*

---



## **De Australia a Cuba con Amor**

La Habana, 29 dic (RHC) Miembros del Movimiento de Solidaridad de Brisbane están impulsando una nueva iniciativa en apoyo a Cuba denominado De Australia a Cuba con amor, a partir del primero de enero del próximo año, y se extenderá hasta el día 15 de abril, teniendo como inspiración la campaña Puentes de Amor.

La iniciativa australiana tiene como propósito recorrer colectivamente 14 886 km, distancia aproximada de Canberra a La Habana, a través de caminatas, maratones, recorridos en bicicletas y motocicletas e incluso mediante la danza.

En el llamado a participar de esta nueva campaña, los amigos de Cuba señalan que este bloqueo estadounidense es una violación masiva e inaceptable de los derechos humanos del pueblo cubano. El bloqueo ha sido, de hecho, una guerra económica contra un pequeño país cuya revolución ha creado beneficios extraordinarios para su pueblo.

Las fechas tanto la del comienzo como la final de la campaña, tienen un significado sumamente importante para Cuba y nuestro proceso revolucionario. La primera el fin del neocolonialismo estadounidense y el triunfo de la Revolución Cubana y la segunda fecha está marcada por la proclamación del carácter socialista de nuestra Revolución, en un contexto de constante agresión y hostilidad del gobierno estadounidense hacia nuestro proceso, solo un día después comenzaría la invasión mercenaria por Playa Girón.

La propuesta fue circulada a las distintas sociedades de Amistad y han estado coordinando los detalles para unirse a esta iniciativa, que incluye una recaudación de fondos, puede encontrarlos en el sitio web <https://from-australia-to-cuba-with-love.raisely.com>. (Fuente: @Siempreconcuba)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281261-nueva-iniciativa-de-solidaridad-de-australia-a-cuba-con-amor>



**Radio Habana Cuba**